

Mot de l'Évêque

La Pastorale de la santé est une des belles richesses de notre diocèse :

Richesse de compassion et de proximité manifestées à celles et ceux qui vivent l'épreuve de la maladie ou du handicap ;

Richesse en retour de prière et de témoignage d'Espérance donnés par ces frères et sœurs atteints dans leur santé ;

Richesse de fraternité partagée entre tous, bien portants ou malades.

Puisse cette richesse continuer à croître et à être partagée !

✠ Bruno VALENTIN

Evêque de Carcassonne et Narbonne

Seigneur,

Tu veux pour moi la Vie,

Toujours plus de Vie avec toi,

Mais ma vie, à certaines heures est tellement complexe...

Que me dis-tu ?

A quoi Seigneur m'invites-tu ? Chaque jour et chaque heure ?

Peut-être simplement à garder vivante, quoi qu'il arrive

La lumière de Ton amour. AMEN

Bénévoles, rejoignez-nous !

Vous avez : Un peu de temps

Des qualités d'écoute et de compassion

L'envie de servir vos frères, d'être témoin du Christ

Venez nous rejoindre et partager une vie d'équipe fraternelle.

Des temps de formation vous seront proposés pour enrichir votre mission.

Parmi les disciples le Seigneur en désigna encore soixante-douze, et il les envoya deux par deux... Il leur dit : « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux » (Luc 10, 1-2)



Suivez-nous sur Internet, Facebook, LinkedIn



SCAN ME

<https://arco.de/bel8qt>



Vous ou l'un de vos proches, êtes seul, isolé, âgé, malade, handicapé ou hospitalisé ; vous traversez un moment d'épreuve

Vous aimeriez recevoir une visite fraternelle, une présence bienveillante, une écoute active et confidentielle, sans jugement ni prosélytisme, recevoir la communion ou le sacrement des malades et de réconciliation,

Le service de la pastorale de la santé est là pour vous, à domicile ou en établissement.



Notre Mission

« J'étais malade et vous m'avez visité. Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » (Matthieu 25, 36-40)

Le service de la pastorale de la santé est le service du prendre soin du début à la fin de la vie, quel que soit l'âge, les conditions de vie, la dépendance, les dégradations du corps ou de l'esprit dans le respect des convictions de chacun.

« Chacun de nous est le fruit d'une pensée de Dieu ; chacun de nous est voulu, chacun est aimé, chacun est nécessaire » Benoît XVI.

« Chaque personne a une valeur et une dignité inhérentes et incommensurables. Chaque vie humaine est sacrée de son début à la fin » Pape François.

La pastorale de la santé assure une écoute fraternelle et un soutien spirituel auprès des personnes en demande, de leurs familles et de ceux qui les accompagnent ou les soignent.

Notre mission est d'être signe de la tendresse de Dieu, de témoigner de l'Amour du Christ pour tous, d'être porteurs de Vie et d'Espérance, en communion avec toute l'Eglise.



Services et contacts

Déléguée diocésaine (DDPS) : Marie-Bernadette PELISSON, 07.84.84.88.21. pastosanteaude@outlook.fr

L'aumônerie hospitalière

Hôpital de Carcassonne, EHPAD Rives d'Ode et Iena
Delphine Thorent, 04 68 24 20 79 / 06 38 99 01 46

Clinique Montréal Carcassonne :
Simone Blet, 06 33 70 16 31, simblet7@gmail.com

Hôpital de Castelnaudary, EHPAD le Castelou, SSR de Lordat :
Véronique Moniez : 06.25.70.80.04,
veronique.moniez@sfr.fr

Hôpital de Quillan-Limoux, EHPAD Madeleine Bres et André Chénier, EHPAD Gaudissard à Espérasa, EHPAD Al Niu Del Roc à Roquefeuil :
Marie-Bernadette PELISSON, 06.22.34.22.30,
aumonerie@ch-limoux.fr

Hôpital psychiatrique de Limoux (USSAP) :
Chantal Chéramy : 06 59 74 68 24
chantalcheramy@orange.fr

Hôpital de Narbonne et EHPAD Pech d'Alcy, Unité psychiatrique Clinique Ste Thérèse , SSR les quatre fontaines
Anne Marie Hiraut, 06 67 33 30 87
hiraut.anne@hotmail.com

Hôpital Privé du Grand Narbonne - Montredon-des-Corbières :
Anne Vayssade : 06 88 91537253 anne@abccrealux.fr

Hôpital Lézignan-Corbières
Michel Vieules : 06 95 87 11 55

Pastorale des personnes handicapées (PPH) :
Mado Pla, 06 71 81 09 89, mado.pla@orange.fr

Hospitalité Saint François-Régis

Pèlerinage diocésain à Lourdes

Marie Rives ; contact@hospitalite-aude.com

Le service évangélique auprès des malades (SEM), des personnes âgées ou isolées, à domicile ou en institution

Des bénévoles formés envoyés par la paroisse sont à votre disposition pour une visite, une présence, une écoute bienveillante, un temps de prière, porter la communion...

Contactez le référent SEM de votre paroisse / secrétariat paroissial / le prêtre :

Tampon de la paroisse

Témoignages

« Je suis seule depuis le départ de mon mari, la visite du bénévole, pour moi, c'est la profonde fusion d'un partage, un phare qui éclaire l'environnement. Je suis émerveillée devant ce que le prochain peut nous apporter ! » Jacqueline, poète

« J'ai appris à accompagner un malade au sein de ma famille ; depuis son départ ce lien de souffrance s'est changé en mission. Je trouve aujourd'hui beaucoup de joie dans ce service » Francine